

AGENDA LEGISLATIVA 2026

She Leads Justice (SLJ), por sus siglas en inglés) anteriormente llamada Connecticut Women's Education and Legal Fund, o CWEALF [Fondo de Educación y Legal de las Mujeres de Connecticut], somos una organización estatal sin fines de lucro que emplea un lente de justicia y equidad para abogar por las mujeres marginadas, de recursos insuficientes, en Connecticut. Trabajamos para cerrar la brecha de justicia civil legal, para organizar a las comunidades para el cambio y para desarrollar políticas estatales que adelanten la seguridad económica de las mujeres.

DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES PARA EL CAMBIO

Para que la economía de nuestro estado opere a su potencial máximo, tenemos que empezar a abordar las décadas de racismo sistémico, sexismoy injusticias económicas . SLJ cree que hacemos esto centrando las experiencias vividas, necesidades y sabiduría de las mujeres Negras, mujeres de color y mujeres en pobreza en todas nuestras decisiones políticas. Nuestra agenda legislativa busca **(1) desarrollar una economía equitativa, (2) apoyar a las mujeres, trabajadores y familias, y (3) asegurar que se cubran las necesidades básicas para todos nuestros residentes.** Creemos que estas prioridades son un punto inicial crucial en la lucha por un Connecticut más equitativo.

1. DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES PARA EL CAMBIO

ESTABLECER UN CRÉDITO FISCAL ESTATAL POR NIÑO (CTC, por sus siglas en inglés)

She Leads Justice es una miembro principal de la coalición de United Way de Connecticut para instituir un crédito fiscal por niño permanente y totalmente reembolsable en CT (CT CTC, por sus siglas en inglés). CT es un estado con un alto costo de vida, con estructuras contributivas regresivas que llevan a los trabajadores de bajos ingresos y de clase media a luchar para que el dinero alcance. También es el único estado con una contribución sobre ingreso personal que NO se ajusta por el tamaño familiar. Los créditos fiscales por niño son una manera efectiva probada para combatir la pobreza y la inequidad- también son increíblemente populares con los residentes, sin importar su estatus o afiliación política. Una política CT CTC efectiva va a:

- **Ser Inclusiva:** Beneficiando al 75% de las familias en CT- con límites de elegibilidad de ingreso de \$100,000 para quienes radican solos y \$200,000 para quienes radican conjuntamente.
- **Ser Significativa:** Ofreciendo a las familias que califiquen \$600 por niño para ayudar a compensar costos que no se pueden cubrir con otros programas de beneficios.
- **Poner a Connecticut en línea con otros estados:** CT ahora mismo es el único estado con una contribución sobre ingresos personal que no se ajusta para ayudar a las familias con los gastos de criar niños.

¿POR QUÉ UN CRÉDITO FISCAL POR NIÑO?

Los CTCs **Apoyan la economía:** Cada \$1 devuelto a las familias en un CTC genera \$1.38 en gastos, ayudando a la economía de nuestro estado a crecer.

Los CTCs **Ofrecen paz mental:** Los CTCs pueden ayudar a aliviar algunos de los estresores económicos asociados con criar niños en un estado con un alto costo de vida.

Los CTCs **son efectivos:** Se ha probado que los CTCs son una herramienta efectiva para combatir la pobreza y la inequidad.

Terminar con la pobreza infantil ahora

Apoyamos la agenda de Community Foundation of Eastern Connecticut para Terminar con la pobreza infantil ahora [End Child Poverty Now]. Apoyamos legislación que:

- Provea alimentos escolares universales sin costo para todos los estudiantes en CT.
- Expanda los desalojos por causa justa para apoyar la estabilidad de la vivienda para las familias.

Crear un presupuesto estatal equitativo

Apoyamos los esfuerzos de la Coalición Connecticut For All para poner un alto a la agenda de los billonarios en CT y forjar equidad dentro del presupuesto y los sistemas fiscales de CT. Apoyamos legislación que:

- Haga ajustes a los sumamente estrictos barandales fiscales de CT.
- Trabaje para abordar nuestros sistemas fiscales regresivos.
- Priorice la financiación de programas, servicios e instituciones estatales críticas.
- Sea pro-trabajador y pro-sindicatos, haciendo a CT más seguro y asequible para todos.

2. APOYAR MUJERES, TRABAJADORES Y FAMILIAS

Asegurar que los trabajadores tengan acceso a itinerarios predecibles

Apoyamos los esfuerzos de Working Families Power para asegurar que los trabajadores en Connecticut puedan balancear mejor sus vidas teniendo aviso razonable de sus horarios de trabajo; incluyendo protecciones contra cambios de última hora e incentivos por horas extra.

Proteger la licencia familiar y médica paga

Permanecemos firmes en nuestra dedicación a la política de Connecticut por Paid Family & Medical Leave [Licencia Pagada por Familia y Motivos Médicos] que le permite a las personas a tomarse 12 semanas de licencia pagada por razones calificadas. Apoyamos los esfuerzos para proteger, expandir y mejorar el acceso a este programa vital, transformador.

Proteger la paga por días de enfermedad y seguridad

Estamos orgullosas de haber dirigido la coalición que ayudó a que se aprobara la política actualizada de Días de Enfermedad y Seguridad Pagados de Connecticut (PSSD, por sus siglas en inglés) en la sesión legislativa de 2024. Estamos comprometidas a proteger la política PSSD y asegurar que todos los trabajadores en nuestro estado tengan acceso a días por enfermedad con paga. Todo el mundo se enferma y nadie debe tener que escoger entre recuperarse de una breve enfermedad y pagar sus cuentas.

3. ASEGURAR QUE SE CUBRAN LAS NECESIDADES BÁSICAS DE TODOS

Asegurar futuros saludables para todos los niños

Estamos orgullosas de seguir el liderazgo de la Coalición de HUSKY for Immigrants (H4I) en su lucha por asegurar que el programa HUSKY (Medicaid) de nuestro estado esté protegido y se expanda, para que todos los residentes de CT tengan acceso a cuidado de salud asequible y holístico, sin importar la edad o el estatus migratorio.

Proteger y fortalecer el acceso al cuidado de la salud reproductiva y atención médica de afirmación de género

El cuidado de la salud reproductiva y de afirmación de género están bajo ataque a nivel federal y Connecticut no está inmune - Es crucial que nuestro estado permanezca siendo líder en este asunto. Apoyamos políticas que adelantan la equidad y justicia de la salud y aseguran que todos los residentes de CT tengan acceso a cuidado de salud de calidad y asequible sin importar la identidad o expresión de género, orientación sexual, estatus migratorio, raza, etnia, ingresos, discapacidad o código postal. Esto incluye medidas que remuevan barreras al acceso al aborto, el cuidado a la salud reproductiva, la atención médica de afirmación de género y políticas que protejan a los proveedores de estos servicios médicos, incluyendo aumentos a los reembolsos de Medicaid. Apoyamos al liderazgo de la Coalition for Choice dirigida por Planned Parenthood of Southern New England y Reproductive Equity Now.

Defender contra la extralimitación federal y los ataques a los Derechos Civiles

Apoyamos la labor tan importante de ACLU Connecticut y los esfuerzos por adelantar las protecciones de los derechos de los inmigrantes, garantizar la privacidad de los datos personales y la información médica, defender contra los ataques a los derechos civiles y la extralimitación federal, y expandir el acceso al voto a través del voto ausente sin excusas.

iCONÉCTESE CON NOSOTRAS!



iEscanee este
código para
descubrir más
sobre SLJ!

COMUNÍQUESE DIRECTAMENTE CON NOSOTRAS A:
INFO@SHELEADSJUSTICE.ORG



[Done para ayudar a financiar nuestra labor](#)



sheleadsjustice.org



[Reciba nuestro Boletín electrónico](#)



[@sheleadsjusticect](https://www.instagram.com/sheleadsjusticect)



[facebook.com/sheleadsjusticeCT](https://www.facebook.com/sheleadsjusticeCT)